
Caroline

Son sport : Softball 

Ses débuts  :

 "  [Cela a été une] découverte fortuite aux US pendant mon adolescence et
ensuite c'est devenu ma passion.  "  

Ce qu'elle retire de son expérience : 

"  En France c'est un sport essentiellement féminin ou mixte [donc il n'a pas
été difficile de se faire une place].  [J'aurai aimé] plus de reconnaissance du 
 statut d'athlète de haut niveau. "

Son conseil aux femmes et jeunes filles :

" Foncez !!! c'est un sport très original et encore trop peu connu en France. Il
combine le côté collectif autant qu'individuel et demande aussi un aspect
stratégique très intéressant. "


